

Le championnat du monde des 24 heures : une course hors normes



course des 24 heures

Les meilleurs coureurs mondiaux seront à Albi

L'essentiel

Albi accueille à la fin du mois d'octobre le championnat du monde des 24 heures. Une course à pied totalement hors normes.

Les championnats de France en 2015 et 2018, les championnats d'Europe en 2016 et maintenant les championnats du Monde les 26 et 27 octobre 2019... L'association Albi 24 heures, créée en 2013 avec une course sur laquelle s'étaient alignés une cinquantaine de participants, trouve les étapes. A quand les Jeux Olympiques ?

« C'est le deuxième plaisir qui est la fois en deux ans que nous accueillons un championnat du monde après le cyclisme et le Gran Fondo. Il y a peu de villes moyennes qui ont le plaisir d'accueillir autant de compétitions d'envergure. Le club a fait ses preuves et c'est une reconnaissance de notre capacité à regrouper des événements sportifs », c'est réuni Michel Franques, l'adjoint aux sports.

Les Mondiaux qui s'annoncent occupent l'esprit des dirigeants depuis un an, date à

laquelle l'IAU, la fédération mondiale des courses longues distances, a décidé de confier à Albi l'organisation de cette compétition d'envergure. Use du nom,

Six continents représentés

Jugez plutôt : 45 équipes nationales, 6 continents représentés, 400 athlètes hommes et femmes, 140 bénévoles, 4000 repas à servir.

Dès lors pour Didier Thiriot, le président d'Albi 24 heures et son équipe : « C'est une belle chance qu'on nous ait confié au bout. En 2016, pour les championnats d'Europe, on avait accueilli 200 athlètes issus de 24 nations. Il faut tout faire pour être à la hauteur, les transports, l'hébergement, le dépôt médical, la restauration et des traducteurs... »

Comme à l'accoutumée, la course, parvenue par Michel Jazy, un des meilleurs athlètes du demi-fond mondial dans les années soixante, se déroulera sur un tracé aménagé sur le site du Stadium, sur un circuit raboté (1500 m) par rapport à celui des championnats d'Europe (1190 m).



Albi accueille les championnats de France des 24 heures l'an dernier. / Photo: DDM, archive BD

repères

45
EQUIPES nationales. C'est le nombre d'équipes nationales engagées dans cette coupe du monde.

F.T.

LE PROGRAMME

Vendredi 25 octobre à 17 heures : répétition d'ouverture, défilé rue Sainte-Cécile et rue de Verdasse jusqu'au théâtre des Cordeliers, présentation des équipes.

Samedi 26 octobre : départ des 24 heures.

Dimanche 27 octobre : fin de la compétition à 9 heures, dîner offert. À 12 heures, remise des récompenses et repas de clôture au Casino.